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Финансирование блога

В данной статье я расскажу получал ли финансирование раньше, когда публиковал
статьи, и нуждаюсь ли я в финансировании в настоящее время?

О блогерстве и публикациях

За последние годы я опубликовал множество статей. Большая часть из них
подразделяется на два типа: публицистический стиль и научно-популярный стиль.
Также можно выделить две темы, по которым больше всего мною было
опубликовано статей: 1) проблема форекс мошенников 2) проблема внешнего
управления Россией.

Публикации на тему форекс мошенников

За более, чем 10 лет я отправил большое число писем и писем-статей в
государственные органы и структуры РФ, включая ЦБ, Госдума, Минфин и т.д., по
проблеме форекс мошенников в России.
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Входящее письмо от ЦБ РФ, 2014 год

Также опубликовал множество статей о форекс мошенниках на российских
Интернет-ресурсах, которые позволяют публиковать заметки и статьи.

Кульминацией стала статья «Эксперт назвал мошенниками форекс-дилеров» на
vc.ru набравшая более 20 тыс. просмотров и высоко оценённая читателями
(cсылка).

Всегда я использовал псевдонимы, так как однажды обнаружил мошеннический
форекс сайт, домен которого состоял из моей не очень популярной фамилии, на
котором предлагались консультационные форекс услуги. Сайт был плохо сделан и
видно было, что он больше служит как элемент дискредитации чьего-то имени,
нежели для реальных услуг. Состоял он, по большей части, из одной страницы,
который должен был бы донести мысль, как мне кажется, будто я, на тот момент
уже опубликовавший статьи про форекс мошенников, якобы сам предлагаю услуги,
связанные с этой сферой. Тогда я понял, что буду следующие статьи публиковать
под псевдонимами и посмотрю, как теперь неизвестные субъекты будут
дискредитировать моё имя. Конечно, есть вероятность, что это был реальный сайт,
предлагающий форекс услуги, но она очень маленькая, так как аналогичных сайтов
по сути больше не существуют, по крайней мере я не видел.

Я могу ошибаться и не владеть всей полнотой информацией, но как мне кажется, в
тот период я стал единственным человеком в России, а может и в мире, кто
опубликовал детальный разбор того, что такое форекс, разделив это понятие на два
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вида: реальный рынок и рынок игровых азартных услуг.

Проанализировав большое число литературы, я видел, что никто не понимал
сущность форекс и даже авторитетный эксперт по финансовым рынкам с мировым
именем, трейдер и публицист Александр Элдер. Он лишь в одной из своих лекций
назвал форекс организации «лохотроном», но не проводил глубинный анализ
данного предмета. Это можно понять, ведь форекс не является специализацией
Элдера, область его интересов — это технический анализ, психология трейдинга и
фондовый рынок в целом.

Слова о «лохотроне», озвученные Элдером, я опубликовал в 2018 году на разных
Интернет-ресурсах, в том числе на сайте fishki.net под псевдонимом Evgeniystik
«Александр Элдер Форекс - это лохотрон!» (ссылка), набравшая более 12 тыс.
просмотров.

О проблеме форекс мошенников я опубликовал и несколько научных статей во
время учёбы в ВУЗе. За одну из них мне присудили первое место в конкурсе
научных докладов, когда я обучался в магистратуре, получив в итоге красный
диплом.

Публикации на тему внешнего управления Россией

Из 9 лет высшего образования, что я получил, 6.5 лет было по направлению
«мировая экономика», в которой я изучал, в том числе, инвестиции, международные
финансовые рынки, сравнения экономических показателей разных стран.
Полученные во время образования знания сыграли ключевую роль в последующих
публикациях мной статей, которые начались сразу же после начала специальной
военной операции в 2022 году, на тему проблемы внешнего управления Россией.

Эти знания и помогли произвести разбор компаний Huawei, The Vanguard Group и
обнаружить скрытую структуру собственников, о чём мною были опубликованы
соответствующие статьи. А также полученные знания легли в основу
произведённого анализа в остальных статьях на тему внешнего управления
Россией.

Получал ли я финансирование от каких-либо лиц?

За около 10-ти летний период, в ходе которого я опубликовал множество, научно-
популярных, научных и публицистических статей я не получил ни копейки ни от
какого-либо государства, фондов, организаций или частных лиц.

Можно сказать, за 10 лет я получил 0 рублей. При этом, чтобы опубликовать одну
хорошую статью, нужно было в среднем подготовиться на протяжении одного
месяца, собрав информацию, проанализировав её, систематизировав и представив
в наглядной и удобной для восприятия форме.

Какую выгоду принесли мои публикации государству?
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Как писал в статьях о форекс мошенниках, по моим оценкам, десятки миллиардов
рублей причинялся материальный ущерб гражданам ежегодно.

После моих многочисленных обращений в госорганы, ЦБ РФ в конце 2018 года всё-
таки отозвал лицензии у трёх крупнейших форекс фирм, когда я, насколько помню,
уже грозился Банку России обращением в Прокуратуру РФ в отношении конкретных
ответственных лиц, которые лоббировали деятельность форекс организаций в РФ.

Отозванные лицензии в сочетании с многочисленными научными и научно-
популярными статьями, что я опубликовал, затруднили деятельность форекс
мошенников в России.

Если оценивать в материальной форме, то как мне кажется, удалось сохранить
многие миллиарды рублей граждан России. Хотя те же мошенники постоянно
прогрессируют и маскируются под новые виды и формы. И удаётся им это
благодаря, в том числе, регистрации в иностранных юрисдикциях.

Тогда я понял, что за многими финансовыми мошенниками стоят офшоры. А
проанализировав информацию, что большое число офшорных стран напрямую
подчиняются Британии, являясь частью её содружества наций, я с особым
желанием с 2022 года переключился с темы форекс мошенников на тему внешнего
управления Россией, где также оказалось ответственным английское государство.

Эффект от моих статей на тему внешнего управления Россией, как я думаю,
сложнее подсчитать в материальной форме, так как, по естественным причинам, он
затронул сферу политики, что видно на примере Huawei, The Vanguard Group,
которые, помимо экономической, осуществляют ещё и политическую деятельность
и других статей. Однако, я полагаю, что как-минимум эффект не меньше, чем от
статей на тему форекс мошенников.

Нуждаюсь ли я в финансировании в настоящий момент?

За 10 лет я затратил огромное число своего личного времени на сбор, анализ и
систематизацию информации и на её публикацию. Так как данная деятельность
требовала от меня много личных ресурсов, мне пришлось совершить существенные
ограничения, в том числе отказаться от общения со многими людьми, от
противоположного пола и даже от многих родственников.

В результате, за 10 лет за все свои публикации я заработал 0 рублей.

Поэтому, отвечая на вопрос из подзаголовка, нуждаюсь ли я в финансировании в
настоящий момент — да, нуждаюсь. Без вашей помощи мне сложно будет встать на
ноги и вернуться в нормальную жизнь. Потратив долгие годы на публикации и
затратив свои ресурсы, я не сделал карьеру в компании или на госслужбе. Поэтому
в настоящий момент мне проблематично самостоятельно подняться, как это делают
другие люди, имеющие опыт.
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Карта Хоум Кредит 4469 1573 1666 6068

Карта Сбер 2202 2068 3604 3211

Получатель: Самвел Мгерович П.


